

**Entre los apoyos que ofrece esta institución municipal a las mujeres, están las asesorías para interponer demandas de pensión alimenticia, divorcios, así como acompañamiento a refugios cuando así lo requieran, y asesoría en todo el proceso legal.**



**«Quiero decirles a las mujeres de Juárez que tengan la confianza, ante cualquier situación difícil que se les presente en sus hogares, en el trabajo o en cualquier parte, que tengan la confianza de acudir aquí al Instituto Municipal de la Mujer, donde tenemos personal profesionalmente capacitado (para apoyarlas)», expresó Paco Treviño.**